



Association « Soutien aux plus démuni-e-s »  
Case postale 74  
1225 Chêne-Bourg

## Le rapport d'activité de l'année 2009

L'assemblée générale du 10 mars 2009 a adopté le rapport d'activité 2008 et les comptes. Elle a également discuté de l'organisation concrète de la soirée festive du 8 mai.

Durant l'année écoulée, quatre séances de comité ont eu lieu, le 31 mars, le 28 avril, le 11 mai et le 16 décembre. Elles ont permis de faire le point de la situation, de préparer les actions de sensibilisation et de recherche de fonds, et de prévoir les démarches à entreprendre.

### Quelques réalisations au Nigéria

En 2009, deux nouveaux puits ont été forés dans les villages d'Avaga (Konshsha) et d'Ukpela (Oju). Le total des puits réalisés depuis 2004 s'élève actuellement à seize. Pour rappel, il s'agit de pompes à main, type de puits peu coûteux, facile à installer et à entretenir.

Signalons encore que quatre puits ont subi des réparations et des modifications afin d'augmenter le débit d'eau (Kumpa, Katsina Ala, Konshisha Ayaga et Konshisha Tse-Pagher).

Durant cette année, une cinquantaine de pupitres ont été remis à des écoles de brousse, ainsi que du matériel pédagogique et d'exams, principalement dans les écoles de Bente, Katsina Ala, Oho-Owoh et Oju.

D'autres projets villageois ont été soutenus en 2009 entre autre au niveau de la formation de deux candidats au niveau santé et support familial, de quatre candidats en santé communautaire et d'un directeur médical.

Petit à petit, de petits crédits individuels sont également alloués ; ils permettent de soutenir financièrement des initiatives au niveau agricole ou commercial. Un soin particulier est apporté à l'étude des dossiers concernant leur faisabilité et leur possibilité de remboursement.

### Une demande de subvention financière pour l'année 2009 a été adressée à des communes genevoises.

Les suivantes ont répondu favorablement à notre appel et nous les en remercions : Chêne-Bourg, Coligny, Lancy et Thônex. Nous toucherons les subventions des communes de Chêne-Bougeries et Collonge-Bellerive au début de l'année 2010.

Nous constatons qu'avec la crise économique et le nombre de plus en plus élevé de demandes, il devient plus difficile d'obtenir des subventions communales et le nombre de refus augmente.

Suite à de nombreuses démarches, nous avons reçu en 2009 de nombreux dons de particuliers, mais également de la paroisse catholique de Chêne-Thônex (CHF 3'000), du Noël de Pregny-Chambésy (CHF 3'000), des communes de Meinier et de Choulex (CHF 300), et surtout un don important de la fondation Pictet (CHF 10'000).

Nous sommes très reconnaissants à tous ces donateurs et cotisants, car grâce à leur générosité plus de vingt-et-un mille francs ont été récoltés en 2009 ce qui constitue le 60% des recettes annuelles.



A Genève, durant l'année 2009, un effort d'information et de sensibilisation a de nouveau été mené.

Tout d'abord, une soirée festive avec l'orchestre de jazz « En attendant Mario » a eu lieu à la salle communale « Point favre » à Chêne-Bourg le vendredi 8 mai 2009. Ce fut un grand succès, plus de cent convives étaient présents.

Ensuite, le samedi 5 septembre, lors de l'accueil des nouveaux habitants de Chêne-Bourg, une exposition de nos réalisations a eu lieu et a amené à des échanges intéressants.

Enfin, durant toute l'année, des lettres d'informations et de demandes de soutien ont été adressées à diverses fondations et associations.

L'envoi de lettres régulières à tous nos membres et aux communes qui nous soutiennent permet aussi de les tenir informés de l'avancement de nos projets au Nigéria.

Fin 2009, l'association compte 108 membres.

#### Projets pour 2010

Poursuivre nos projets dans des villages démunis de l'Etat de Benue State au Nigéria selon l'ordre de priorité suivant:

- 1 forage de nouveaux puits
- 2 réhabilitation d'écoles de brousse
- 3 appuis financiers à des initiatives locales
- 4 soutien à de petits crédits individuels.

En parallèle, consolider et approfondir la collaboration avec les groupements villageois avec lesquels nous travaillons actuellement. Le directeur, par des visites régulières, assurera des animations qui permettront de dégager les priorités et les projets que les communautés paysannes souhaitent voir se développer.

Vu les difficultés croissantes d'obtenir des financements, deux manifestations sont déjà programmées. Merci de retenir déjà ces deux dates :

- 1 Samedi 1er mai une soirée de bienfaisance avec repas, animation musicale et tombola aura lieu à la salle communale du Point favre que la commune de Chêne-Bourg nous met gracieusement à disposition.
- 2 Vendredi 4 juin, pour les 30 ans de l'école de Pâquis-Centre, la moitié des bénéfices sera remise à notre association qui s'occupera de la tombola.

Continuer l'effort d'information et de sensibilisation au niveau de Genève.

Chercher également à recruter de nouveaux membres et donateurs.

Le Comité (8 janvier 2010)